

Rüdiger Twiehaus holt sich gleich zwei Titel

Vereinsmeisterschaften von RW Borbeck

Gleich zwei Titel hat sich Rüdiger Twiehaus bei den Badminton-Vereinsmeisterschaften des BC Rot-Weiß Borbeck gesichert.

Der Bezirksklassenspieler aus der zweiten Mannschaft wurde Vereinsmeister im Herreneinzel und im Mixed. Im Einzel-Finale musste sich Rüdiger Twiehaus den Sieg allerdings hart erkämpfen. Gegen seinen Teamkollegen Sebastian Eumann gewann er in einer spannenden Partie knapp in drei Sätzen mit 12:15, 15:2 und 15:13.

Dritter wurde Michael Wilmes aus der dritten Mannschaft, der in der Hauptrunde überraschend den Mitfavoriten Markus Brodoch aus dem Borbecker Spitzenteam ausgeschaltet hatte. Etwas leichter hatte es Rüdiger Twiehaus dann im Mixed-Endspiel, in dem er an der Seite von Daniela van Megern gegen Markus Brodoch und Corinna Manroth erfolgreich war. Platz drei belegten Marcus

Schumacher und Julia Aretz. Mit dem Vizetitel musste sich der zweifache Vereinsmeister im Herrendoppel zufrieden geben. Im Finale unterlagen Rüdiger Twiehaus und Sebastian Eumann mit 8:15 und 12:15 den beiden Routiniers Christian Krys und Michael Lohrengel, die im gesamten Turnierverlauf keinen einzigen Satz abgaben. Den dritten Rang teilten sich Markus Brodoch/Tim Albrecht und Andreas Leifholz/Stefan Büring. Die Damenkonkurrenz fiel wegen der geringen Meldenzahl aus.

Im Gegensatz zu den Vereinsmeisterschaften möchten die Mitglieder von Rot-Weiß Borbeck am Samstag, 22. Juni, übrigens nicht unter sich bleiben.

Dann findet in der Sporthalle der Dionysius-Schule ab 15 Uhr nämlich das Badminton-Sommerfest statt, bei dem alle, die das Spiel mit dem schnellen Federball mal ausprobieren wollen, den Schläger schwingen können.